

Ramírez, Bravo, Roberto, “Piden FARP al Cecop denunciar represalias del gobierno”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 17 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/17/index.php?section=sociedad&article=004n3soc>

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias del Pueblo emitieron una declaración pública sobre el conflicto de La Parota, y alertaron a los miembros del Cecop a denunciar todo “movimiento extraño” del gobierno para desactivar cualquier intento de desquite ante “el claro y rotundo no a la imposición y despojo que significa la construcción de la presa”. Exhortó a los comuneros a evitar “caer en cualquier tipo de provocación del gobierno”. Convocan a mantener el nivel organizativo y no repetir el error de los comuneros de San Salvador Atenco, quienes intentaron pasar a otro nivel de participación sin haber consolidado la organización.